

TANZEN MIT STIL

Hochstimmung und Wehmut – letzte Tanzgala des Vereins Tanzen mit Stil

Text: Otto Frei, Bilder: Ernst Karbe und Otto Frei

Vier initiative und wagemutige Frauen – Reni Biagini, Arianna Schaffner, Jacqueline Schwery und Barbara Klunkert Rohr - haben im Mai 2017 mit unermüdlicher Arbeit und viel Freude die erste Tanz Gala im Udikerhuus organisiert und erfolgreich durchgeführt. Gute Musik mit anpassungsfähigen Bands, die situativ auf die Wünsche der Tanzgäste eingingen, rassige Showeinlagen, ein mit vielen Blumen schön geschmückter Saal und wohl nicht zuletzt die Beschränkung der Teilnehmerzahlen waren gute Voraussetzungen für insgesamt elf wunderbare und weitgehend ausgebuchte Abende.

Der Verein Tanzen mit Stil wird nun aufgelöst, womit der KMU- und Gewerbeverein Uitikon Waldegg ein ganz spezielles Mitglied verliert, das wohl im gesamten Gewerbeverband einzigartig ist. Wohl so einzigartig wie alle bisherigen Tanzabende und nun auch der letzte Anlass! Die Freude am Tanzen war auf allen Gesichtern erkennbar, auch wenn da und dort nebst den eleganten Tenüs auch Schweisströpfen auffielen. Die jungen Tänzerinnen und Tänzer der Rock Academy zeigten ebenfalls, dass sie mit Können und Begeisterung ihrem Hobby frönen.

Das Charly F. Tanz-Orchester ging wiederum auf die Wünsche und Vorlieben der Tanzenden ein und vermochte diese vom ersten Takt an auf die

grosszügige Tanzfläche zu locken. Überraschend für mich war das wunderbare Lied Amazing Grace gespielt mit dem Alphorn und begleitet vom Orchester.

Die grossartige Leistung der vier Frauen und die Unterstützung durch ihre Partner wurden mit Blumen und tosendem Applaus verdankt. Und zum Schluss erhielten sie aus dem Publikum einen süssen persönlichen Dank – siehe Foto.

Reni Biagini gab bekannt, dass am 30. April 2024 die nächste Tanzgala von Christian Müller mit den The Moody Tunes organisiert und durchgeführt wird. Sie verabschiedete sich mit Worten von Hermann Hesse: 'Und jedem Anfang wohnt ein Zauber inne'.

